



NOMBRE DEL ALUMNO: Arely Anahi Landa Bueno

NOMBRE DEL MAESTRO: Sarain Gumeta Moreno

MATERIA: Historia

GRADO: 1

GRUPO: A

EL HIPIATRO GRIEGO

los hipiatras en las legiones, reconociéndoseles que sus sistemas de trabajo tenían unas directrices de eficacia y madurez, manifestando asimismo el papel de los hipiatras en resolución de << la gran cantidad de enfermedades que padecen los caballos>>. En su concepto patológico. No define apenas las causas de las enfermedades a las que atribuyen directamente el calor, el frío el exceso de trabajo, el escaso trabajo y el desarreglo en las comidas en las comidas.

VETERINARIOS ROMANOS

La veterinaria romana conoció una época de máximo esplendor en el siglo IV, no solo por la abundancia de obras producidas, sino por el rango que adquirieron los practicantes de esta. ASPIRTO, nació en el año 300 en la villa de Clazómenes (Asia menor), estudio medicina y veterinaria en Alejandria, siendo posteriormente el jefe supremo de los hipiatras de las legiones de Constantina el grande, ejercido después de las campañas de armas como veterinarios del siglo V, Hierocles, Eumelo, Pelagónico, Hipócrates, Teomnesto, Anatolis, etc, profesionales que ejercieron casi todos en el imperio Bizantino. Bizancio fue en el siglo VI la gran cultivadora de ciencias agrícolas y ganaderas fue una recopilación de los trabajadores de 17 especialistas y en ella se encuentra la obra de Aspirto.

VETERINARIA Y ZOOTECNICA

Es una de las ciencias más antiguas de la historia, comparte este con la agricultura, por ser la domesticación de plantas y animales los primeros procedimientos técnicos realizados para mejorar la vida del hombre, en los comienzos del neolítico los hombres comenzaron a conocer los movimientos de los animales de los cuales obtenían el sustento de la proteína animal, comenzó a encontrarse los primeros asentamientos en comunidades humanas por el año 8000 a.c. dándose que se empezaron a almacenar animales vivos (vacunos), como reservas alimenticias accesibles a estas comunidades, generándose los primeros rebaños guiados por humanos.

Durante el Neolítico las especies animales se criaban para obtener de ellas: carne, grasa, huevos, la piel, trabajo como carga y arrastre, (fuerza bruta), que fueron beneficios en el desarrollo de la humanidad impulsando la civilización, hasta llegar a la era digital, en la cual, aun tenemos la necesidad de los animales, para la proteína animal, y alimentos sostenibles como leche, pelo, y sus heces para fertilizante.

Conocimientos quirúrgicos

En la antigüedad la cirugía era considerada ajena a la medicina y era realizada (principalmente amputaciones) por “los mas aventureros”, estas poseían habilidades y rapidez la cual los hacía “aptos”. Los primeros indicios de la cirugía veterinaria se encuentran en escritos antiguos en donde se describe la técnica para drenar abscesos, estas técnicas fueron realizadas por las personas encargadas de cuidar el ganado ya que estos adquieren la capacidad necesaria al convivir diariamente con los animales.

La maestra del arte fue la necesidad, que obligo unas veces a pequeñas intervenciones (abertura de focos purulentos, extirpación de tumores superficiales), y a otras veces a grandes operaciones.